

Strasbourg, le 20 mai 2024

Nuit européenne des Musées : le public au rendez-vous

Plus de **9000 visiteuses et visiteurs** se sont pressés aux entrées des musées de la Ville de Strasbourg, soit une fréquentation équivalente à l'année 2023 au vu du nombre d'établissements qui avaient ouvert leurs portes. Malgré la pluie battante, le public a attendu patiemment pour profiter des visites et expositions dans une ambiance de nuit toujours aussi magique.

La Ville remercie ces visiteuses et visiteurs de tout âge, les artistes présents, et les équipes des musées fortement mobilisées, pour cette grande nuit culturelle.

